



第一学期、終了です。ご協力ありがとうございました。

今年度もコロナ感染症関連で、様々な制約を受ける中での学校生活でしたが、71日間の第一学期が無事終了しました。感染症対策はじめ、保護者の皆様の多岐にわたるご理解とご協力に感謝申し上げます。さて、本日の終業式では、生徒たちに次のような話をしました。

- 昨年の1学期終業式にはこんな話をした。
みんなは小学校入学以来、3年生は8回、2年生は7回、1年生は6回の夏休みを経験した。それぞれの夏休み前には生活や学習の目標や計画を立てたはず。計画通りに生活できたのは何回？ 計画通りの生活ができなかったという反省をしたことは何回？
- 反省は誰でもできる。大切なのは反省するだけでなく、どうしてそのようなことをしてしまったのか、何がいけなかったのか、どうすればよかったのかをしっかりと分析し、今後はどうしていくことが必要なのかを考え、そして、強い意志を持って改善のための努力をすること。そこに人間としての成長の鍵がある。
- 人間を成長させるのは、
 - ① 自分の言動に対して「反省」をする。
 - ② 何が（なぜ）いけなかったのかを究明する。
 - ③ 自分が目指す姿を設定し、そのための「目標」を掲げる。
 - ④ 反省をもとに、どうすれば目標を達成できるか、具体的な対策を考える。
 - ⑤ 日々、目標に近づけているかを振り返り、修正しながら努力を継続する。これら5段階のサイクルを繰り返すことで、成長するための期待が大きくなる。これは大人の世界でも「自己マネジメント」といわれ、重要視されている。
- 自分の力で、自分自身を成長させる努力をしよう。特にこの夏休みを利用して、マネジメントサイクルを活用し、自分の苦手なことや短所を克服するよう努力しよう。
- コロナウイルス感染症は、第7波と言われる流行の兆し。この夏休みもこれまで同様、しっかりとした感染予防対策を実行して生活すること。
8月25日の第2学期始業式には、ひとまわり成長した皆さんに会えることを楽しみにしている。

いわき市教育委員会では、8月9日（火）から8月16日（火）までの8日間を市内小・中学校一斉に「学校閉庁日」と決めました。この期間は、原則として学校には校長・教頭はじめ職員は不在となります。また、部活動も実施いたしません。（全国大会出場等の例外はあります。）

また、この期間、学校の電話は留守番電話での対応となります。緊急時については、次の番号へダイヤルしてください。 [080-3338-8300]
皆様のご理解とご協力をお願いします。